

EN LA REGIÓN DE COQUIMBO

Campaña vacunación: Más de 400 mil personas son llamadas a inmunizarse

Durante este martes se dio inicio de manera oficial al programa que busca minimizar los riesgos de contagios por virus respiratorios, tales como el Covid, sincicial o la influenza. Autoridades hicieron el llamado a los grupos de riesgo a acercarse lo antes posible a los distintos consultorios para estar preparados de cara al invierno.

FRANCO RIVEROS B. / Región de Coquimbo

En la capital regional, se realizó el lanzamiento de la estrategia de vacunación e inmunizaciones de este año, iniciativa que busca proteger a la población objetivo antes que se inicie el invierno y aumente la circulación de virus respiratorios.

Este año, el Ministerio de Salud decidió adelantar la implementación de esta estrategia desde el 1 de marzo y comenzar con el proceso de vacunación contra influenza y Covid-19. Además, estará disponible la inmunización para recién nacidos y lactantes contra el Virus Respiratorio Sincicial.

En este contexto, el delegado presidencia, Galo Luna, hizo un llamado a



Las vacunas ya están disponibles en los distintos Cefam y centros donde se inocula contra los virus respiratorios. EL DÍA

vacunarse. "Creemos que es sumamente importante para poder prevenir y estamos ya cerrando nuestra temporada estival y vamos a comenzar el invierno y hay que recordar que el año pasado, gracias al incremento en la vacunación a menores de edad, no tuvimos ningún recién nacido fallecido a nivel nacional, y por lo tanto queremos mantener las mismas estadísticas y sobre todo llamar también a los padres y a los adultos mayores a vacunarnos porque también es un acto de responsabilidad, de solidaridad con la salud del resto", sostuvo.

En esa línea, señaló que "en nuestra vida cotidiana interactuamos con muchas personas y, por tanto, vacunarse se hace esencial para detener la circulación de los virus y así también incentivar la vacunación de los hijos. Vimos la vacunación de los primeros dos hermanos que lo hicieron para poder justamente fomentar este tipo de políticas y necesidades para tener un invierno más seguro y más tranquilo". "Van a haber muchos centros de

“

El llamado a las personas es a vacunarse y a inmunizarse contra estas patologías, principalmente la influenza y virus respiratorio sincicial"

TOMÁS BALAGUER
SEREMI (S) DE SALUD

vacunación en los distintos Cefam de la región y, por tanto, hoy es accesible y ya solo depende de nuestra voluntad de hacerlo a tiempo", recalzó.

Por su parte, el seremi (s) de Salud,

Tomás Balaguer, aseguró que “el llamado es a vacunarse y a inmunizarse contra estas patologías, principalmente influenza y virus sincicial, y en esto, la invitación es a hacerlo luego, porque por eso adelantamos la campaña de invierno a marzo y ojalá que puedan hacerlo durante los meses de marzo y abril, para estar inmunizado y prevenir la enfermedad durante los meses de invierno”.

“La inmunidad tampoco se adquiere inmediatamente después de vacunado, son aproximadamente 15 días, por lo tanto, es una importante razón también para vacunarse cuando todavía no empiezan los rigores del invierno”, explicó.

POBLACIÓN OBJETIVO SUPERA LAS 400 MIL PERSONAS

Ernesto Jorquera, director del Servicio de Salud Coquimbo, indicó que en la región son 437.000 personas las que se deben vacunar. “Esta es una de las tareas de salud pública que año a año es la más importante, porque abarca un número de población bastante grande”, acotó.

En esa línea, aseguró que los equipos de salud pondrán su mejor esfuerzo en esto, pero necesitan de la colaboración de toda la comunidad, “porque hay algunas personas que por sí solas no pueden acercarse a los centros de vacunación y tienen que llevarlos, como



Van a haber muchos centros de vacunación en los distintos Cefsam de la región y por tanto, hoy es accesible y ya solo depende de nuestra voluntad de hacerlo”

GALO LUNA
DELEGADO PRESIDENCIAL REGIONAL

los niños o los adultos mayores que no necesariamente son totalmente autónomos”.

“Un grupo muy especial, y lo destacamos, tiene que ver con todos los niños nacidos a partir del 1 de octubre de 2024 para ser vacunados contra el virus sincicial. El año pasado eso fue un éxito completo, no murió ningún niño en todo el país de los recién nacidos, por tanto, queremos repetir ese logro con respecto a eso”, destacó.

A su vez, recalcó que los mayores de 60 años que tienen alguna patología



Vamos a empezar con un proceso de vacunación en los recintos escolares, pero además algo muy importante e inédito, vamos a trabajar en los sectores rurales”

DANIELA NORAMBUENA
ALCALDESA DE LA SERENA

crónica se deben vacunar, así como también todos los trabajadores de la salud, tanto públicos y privados, porque son parte de las poblaciones más expuestas.

“Junto con ellos, se deben vacunar a los niños menores de 11 años contra la influenza y el Covid, porque tenemos que agregarlo como uno de los virus que circula como todos los otros, por lo que también tenemos que prevenir”, agregó.

Además, Jorquera hizo hincapié en que “cerca de la mitad de la población debe

ser vacunada en la región de Coquimbo, y además, como lo han dicho todos, tenemos que hacerlo en el más breve plazo. No se debe postergar esto porque debemos actuar preventivamente”.

“Es importante vacunarse porque este año la circulación del virus va a partir antes, lo hemos detectado, quienes estudian la salud pública saben que nosotros vivimos en contra cíclico que el hemisferio norte y sabemos que el virus ya va a adelantarse”, puntualizó.

CESFAM DISPUESTOS

Finalmente, Daniela Norambuena, alcaldesa de La Serena, señaló que “hemos estado del minuto uno con la salud pública y en ese sentido estamos muy contentos porque hoy, a través de los seis Cefsam que tenemos dentro de la Atención Primaria de la Salud, debemos llegar al 85% de la población”.

“Vamos a empezar también con un proceso de vacunación en los recintos escolares, pero además algo muy importante e inédito, vamos a trabajar en un plan relevante para recorrer todos los sectores rurales, donde vamos a trabajar con un móvil exclusivo para ir, ya que muchas veces no tienen la información o los cuidadores no pueden salir de sus casas porque tienen que cuidar a adultos mayores, por lo que los vamos a ir a inmunizar directamente a sus hogares”, cerró.